

Gana China con reservas extranjeras (Reforma 12/03/12)

Gana China con reservas extranjeras (Reforma 12/03/12) Las reservas invertidas en activos de la zona euro alcanzaron retornos más altos que la tasa de inflación local Por Reuters Pekin China (12 marzo 2012).- China se apegará a su política de diversificación de las reservas extranjeras, seguirá siendo un inversionista responsable a largo plazo en la zona euro y sumará activos en yenes si tiene sentido, dijo este lunes el jefe de la Administración Estatal de Divisas (SAFE por su sigla en inglés). Los 3.2 billones de dólares de China en reservas invertidas en activos de la zona euro aumentó en valor, entregando retornos por sobre la tasa de inflación, dijo el jefe de SAFE, Yi Gang, agregando que podría destinarse más dinero a activos denominados en yenes si el momento es el adecuado. "China siempre se apega a la diversificación en términos de divisa y cartera de activos y ese principio no ha cambiado desde la crisis de deuda del euro", dijo Yi en una conferencia de prensa en el marco de la reunión anual del parlamento de China. "Nuestro portafolio en la zona euro y en Europa logró la meta de mantener el valor y aumentarlo. En otras palabras, los retornos son más altos que (las tasas de inflación) local", dijo Yi. "En el futuro, siempre seremos un inversionista en Europa y los mercados europeos", agregó. Yi reiteró el continuo apoyo de China a los esfuerzos de Europa por resolver una creciente crisis de deuda que comenzó en el 2009 y ha remecido las raíces de la unión monetaria que sostiene a la divisa única europea. Sin embargo, no dio indicios de si el proceso de diversificación de reservas había visto al SAFE, que administra las mayores reservas extranjeras del mundo, aumentar o disminuir la porción que destina a activos de la zona euro. En otro tema, Yi dijo que tenía sentido que China y Japón trabajen juntos en asuntos de mercados financieros. "China y Japón son la segunda y la tercera economías del mundo y somos vecinos además, por lo que es muy importante que haya cooperación financiera entre los dos países, especialmente respecto al desarrollo del mercado de bonos", declaró Yi. "Damos la bienvenida a que Japón invierta en los mercados de bonos chinos y también realizaremos inversiones en el mercado de bonos gubernamentales japoneses u otros productos de renta fija", señaló. Ante la pregunta de si China estaba preparándose para aumentar sus tenencias de activos denominados en yenes, Yi dijo que el principio de SAFE era hacer inversiones que eran mutuamente benéficas. "Durante un periodo de tiempo, mientras el lado japonés esté muy preocupado por el exceso de inversiones y la apreciación del yen, entonces podemos comprar menos (bonos gubernamentales japoneses). Pero si ambas partes creen que los tiempos están bien (...) entonces podemos comprar más", dijo Yi. El yen ha perdido un 6.1 por ciento de su valor frente al dólar desde fines del 2011, compensando las ganancias que hizo contra el billete verde durante el año pasado, cuando tocó varios máximos y desató una fuerte intervención del Gobierno japonés. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 12 marzo 2012